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令和６年 第１１回おいらせ町教育委員会定例会会議録 

1. 開会の日時 令和６年１１月２８日 １５時００分 

2. 閉会の日時 令和６年１１月２８日 １５時３０分 

3. 開催の場所 おいらせ町役場分庁舎 ４０２会議室 

4. 出席委員 １番委員 松 林 義 一 ２番委員 吉 田   満 

３番委員 加 賀 真美子 ４番委員 三 村 伸 子 

５番委員 高 山 久 光  

5. 欠席委員 な し 

6. 会議事件説明のために出席した者の職氏名 

・学 務 課 長  福 田 輝 雄       ・社会教育体育課長  三 村 俊 介 

・学務課指導室長  佐 藤   豊 

 

7. 会議の書記及び会議録作成 学務課 主幹 鈴 木 麻依子 

8. 会議録署名 ３番委員 加 賀 真美子、 ４番委員 三 村 伸 子 

9. 付議案件 

議案第１号  令和７年度おいらせ町奨学資金の貸与額について 

議案第２号  おいらせ町文化財指定解除について 

議案第３号  おいらせ町体育・スポーツに関する表彰審議会委員の委嘱について 

 

10.協議事項 

協議第１号  学校プールの使用廃止について 

協議第２号  民生委員推薦会委員の推薦について 

 

11.報告案件 

 

12.そ の 他 
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【会議の顛末】 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

社会教育体育課長 

それでは本日の出席委員数ですが、５名で定足数に達しておりますので、令和６

年第１１回おいらせ町教育委員会定例会は成立いたしました。これから会議を開

きます。 

（１５時００分） 

 

日程２、会議録署名委員の指名をいたします。 

加賀委員と三村委員を指名いたします。 

 

次に日程３、会期の決定をいたします。 

会期は本日１日としたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

 

 〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。したがって、会期は本日１日と決定します。 

次に事務局より、本定例会に議案１件を追加提案したい旨の申し出がありました。

資料Ｐ１に記載している議案第３号になります。当案件について、申し出のとお

り本定例会において審議することにしたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

 

 〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。したがって、ただいま申し上げました案件については、本

定例会で審議することといたします。 

続いて日程４、教育長報告をいたします。 

 

（Ｐ２により説明） 

 

委員の皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、日程５、各課報告になります。学務課の報告を求めま

す。 

 

（Ｐ３により説明） 

 

続いて、社会教育体育課の報告を求めます。 

 

（Ｐ４・５により説明） 
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松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

社会教育体育課長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

社会教育体育課長 

 

松 林 教 育 長 

 

以上、二課の報告が終わりました。委員の皆さんの質問を受けます。質問ござい

ませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、それでは、付議案件に入ります。議案第１号について、

学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ６・７、参考資料Ｐ１～３より説明） 

 

説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問がないようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第１号は提案のとおり承認しました。 

次に議案第２号を議題といたします。社会教育体育課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ８、参考資料Ｐ４・５により説明） 

 

説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問がないようですので、社会教育体育課からの提案のとおり承認することに、

ご異議ありませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第２号は提案のとおり承認しました。 

次に議案第３号を議題といたします。社会教育体育課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ９により説明） 

 

説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 
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松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

吉 田 委 員 

 

 

 

学 務 課 長 

 

 

吉 田 委 員 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

吉 田 委 員 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問がないようですので、社会教育体育課の提案のとおり承認することにご異議

ありませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第３号は提案のとおり承認しました。日程７、協議事

項になります。協議第１号を議題といたします。学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ１０により説明） 

 

説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

各学校では年に１回程度町民プールを利用するということですが、学校の希望が

年１回程度でいいということなのか、それともバスの配車等の関係で年１回程度

の利用なのか、どういう理由なのか教えてください。 

 

教育委員会では利用回数の制限等は行っていないです。木内々小学校では、年２

回利用しているようです。 

 

プールの授業で夏休みにプールに行く動機づけになればよいなと思いますが、学

校にプールがないとなかなか難しいですね。 

 

小学校で学年毎に連れて行くと年６回となりますし、二学年毎に連れて行っても

年３回となります。いずれにしても複数回利用するとなると学校全体の計画を組

むときに難しい部分があって、回数が制限されていると思います。 

 

わかりました。 

 

他に質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問がないようですので、ただいまの協議内容のとおりに進めてよろしいでしょ

うか。 

 

〔 異議なし 〕の声 
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松 林 教 育 長 

 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

それでは、学務課で使用廃止に向けた調整等をお願いします。以上で、協議第１

号を終わります。次に協議第２号を議題といたします。学務課長の説明を求めま

す。 

 

（Ｐ１１、参考資料Ｐ６により説明） 

 

説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

それでは、推薦する委員を決めたいと思います。 

 

（協議） 

 

それでは、吉田職務代理を推薦したいと思いますので、よろしくお願いします。 

以上で協議第２号を終わります。 

 

すべての審議が終了しました。最後に皆さんの方から何かありましたらお受けい

たします。 

 

（委員からの発言なし） 

 

以上を持ちまして、定例会を終了いたします。 

ありがとうございました。 

 

                    （終了時間：１５時３０分） 

 

  

上会議の顛末は、 

書記の記載したものであるが、その内容が正確であることを認め署名する。 

 

おいらせ町教育委員会  ３番委員 加 賀 真美子 

 

４番委員 三 村 伸 子 


